

Un parti costaricain demande l'exclusion de Cuba de la liste de « sponsors du terrorisme »



San José, 1 juin (RHC Le Parti de l'avant-garde populaire du Costa Rica a exigé que Cuba soit exclu de la liste des États-Unis de prétendus « sponsor du terrorisme », par le biais d'une lettre adressée au président du pays caribéen Miguel Diaz-Canel, publiée ici aujourd'hui.

Le texte de l'organisation locale, transmis à Prensa Latina, « reconnaît dans la mesure du Département d'État une intention peu claire et transparente à l'égard des pays qui ne coopèrent pas avec les efforts

terroristes ».

Cette mesure n'est pas suffisante - souligne la missive de Vanguardia Popular - et n'a pas la couverture nécessaire pour générer une atmosphère de justice dans le contexte international, « dans le seul but - ajoute-t-elle - de renforcer le blocus et de justifier les attaques et les sanctions économiques contre le peuple cubain ».

La décision promue par Donald Trump en 2021 est malheureusement toujours en vigueur et insiste sur le maintien de Cuba sur la liste, souligne Vanguardia Popular, qui réaffirme également sa « solidarité avec le peuple cubain, son parti et ses organisations sociales ». (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356243-un-parti-costaricain-demanda-lexclusion-de-cuba-de-la-liste-de-sponsors-du-terrorisme>



Radio Habana Cuba